

Se inauguró el II Torneo de Fútbol Infantil Copa Espol

En el evento se disputan los trofeos EXPRESO y Asoguayas

REDACCIÓN GUAYAQUIL

Una verdadera fiesta de la niñez deportiva se vivió la mañana de ayer en el estadio de la Espol, ubicado en el campus "Gustavo Galindo Velasco".

Ciento veinte equipos estuvieron en la ceremonia de inauguración del II Torneo de Fútbol Infantil Copa Espol, en el que se disputarán la Copa Diario EXPRESO entre las instituciones educativas, y la Copa Asoguayas, entre los clubes deportivos.

Los pequeños que participarán en las categorías 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12 y 13 ingresaron a la cancha al ritmo de la banda de la Academia Naval Almirante Illingworth, quienes fueron los encargados de iniciar el evento.

Por la Copa EXPRESO participarán: Altamar, Aguirre Abad, ANAI, Altavista, Americano, La Asunción, Balandra, Praga, Charles Darwin, Copol, Domingo Comín, Jefferson, La Salle, Liceo Cristiano, L. Los Andes, L. Naval, L. Vida Nueva, Logos, Los Robles, Nuevo Mundo, P. de Paz, R. La Mar, Sagrados Corazones, Steiner y Torremar.

Mientras que los clubes, Alfaro Moreno, ANAI, Barcelona, Diablitos Rojos, José Molina, Doust Sport, Cándor, E. Fedeguayas, Esc. Fútbol Guayas, Johnson, MPS, Pajarito Cantos, Rocafuerte, Rosales II, San Martín, Unión 25 y ADN disputarán la Copa Asoguayas.

La Espol mostró su satisfacción por la cantidad de equipos inscritos, en las palabras de Miguel Píero, vicerrector de Asuntos Estudiantiles y Bienestar, quien fue el encargado de inaugurar el acto.

"La Copa Espol nos proyecta como un referente de la actividad deportiva, planificada y organizada, de nuestro país; eso se demuestra en la inscripción de más equipos que el año pasado, porque nuestro objetivo es tra-



La intervención femenina fue la atracción de la inauguración del II Torneo de Fútbol Infantil.

bsar por la niñez con base en la solidaridad y la equidad", dijo.

Además manifestó que la Espol está trabajando con los organismos competentes para, en corto plazo, completar la infraestructura, que podrá ser utilizada por los estadios políticos y el público en general.

Gary Gutiérrez, uno de los mejores exponentes de la niñez ecuatoriana, fue el encargado de tomar el juramento deportivo.

Representantes de 6 equipos dieron un mensaje de agradecimiento a sus padres por confiar en ellos y a la vez pidieron respeto para sus rivales.

Como parte de la fiesta deportiva, se realizaron encuentros amistosos, en los que se destacaron Emily Chiriboga, por los Sagrados Corazones, y Víctor Palacios, por la ADN.

Al final del evento seguían inscribiéndose nuevos equipos para participar en los encuentros que iniciarán el próximo sábado 28.



Los deportistas del Liceo Naval participarán en las categorías 8, 9, 10, 11, 12 y 13, en este campeonato.

VISOR DEPORTIVO

AMELIA MORALES / EXPRESO



Vilma Ochoa ganó 3 medallas

La destacada pesista ganó 2 medallas de plata y 1 de bronce en la categoría 48kg, en el Campeonato Mundial de Potencia que se realizó ayer, en Finlandia. Mientras que Rosa Castro quedó en 6to. lugar en la categoría 52kg y Dennis Molina no fue en blanco.